

Rhein-Schifffahrt mit Kardinal Woelki

Von Pia Klinkhammer

25. Mai 2022, 16:49

Köln. Bereits zum 53. Mal lädt das Erzbistum Köln für Dienstag, 31. Mai, zu einer Schifffahrt von Köln nach Linz ein. Angesprochen sind alle älteren Priester, Diakone, Ordensleute, Caritasschwestern sowie die pensionierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der pastoralen Dienste im Erzbistum. Ebenfalls dabei ist der Kölner Erzbischof Rainer Maria Kardinal Woelki, der an Bord eine Heilige Messe zelebrieren wird.

Leinen los heißt es um 10 Uhr in Köln an der Landebrücke 1 (Am Pegel), die Rückkehr in der Domstadt wird gegen 18 Uhr erwartet.

Angemeldet haben sich insgesamt 410 Personen, darunter 226 Ordensschwwestern, 13 Pfarrer und 17 Diakone.

Die musikalische Gestaltung liegt beim Kirchenchor „Cäcilia“ St. Mariä-Himmelfahrt aus Langenfeld unter Leitung von Dr. Albert Evertz, ehemaliger Bereichsleiter beim Diözesan-Caritasverband. Der Diözesan-Caritasverband übernimmt auch die Organisation und Durchführung der Schifffahrt.

Hinweis an die Medien:

Vor dem Ablegen gibt es gegen 9.30 Uhr die Möglichkeit für Film- und Fotoaufnahmen.

Ort: Anlegestelle „Am Pegel“ (Altstadt-Nord)